



La reunión se llevó a cabo el jueves 14 de enero en el edificio de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, donde su director, el Ing. Juan Xavier Cordovez, junto a otros directivos recibió a la vicepresidenta de la república, María Alejandra Muñoz para tratar asuntos relacionados a la inclusión del personal que atiende a pacientes Covid en los hospitales Luis Vernaza y Roberto Gilbert, en la fase cero de vacunación; así como al personal del Hogar del Corazón de Jesús.

En la cita también se revisó el cumplimiento de los compromisos del Gobierno Nacional en términos de auditoría y pagos de las derivaciones para atenciones médicas y entre otros puntos el análisis de la reapertura de la unidad educativa Santa Luis de Marillac.

Al término de la reunión, la Vicepresidenta conoció la galería de los filántropos y benefactores que impulsaron a través de su gestión y legados la obra social de la Junta de Beneficencia de Guayaquil.